

Zauberhaft und bärenstark

Kleine Narren ganz groß in Staufenberg-Escherode und im Wesendorf Hemeln

Zauberhaft und bärenstark

Altkreis Münden. Hochburgen des Kinderkarnevals waren am Wochenende auch das Wesendorf Hemeln und der Staufenberger Ortsteil Escherode.

Bienentanz in Escherode

In Escherode summten am Sonntagnachmittag jede Menge kleiner Bienen durch das Dorfgemeinschaftshaus. Die Jüngsten der kleinen Narren, gerade vier Jahre alt, tanzten auf der Bühne den Bienentanz. Es gab einen Elferrat, Sitzungspräsidenten und ein Kinderprinzenpaar.

Lena Werner und Max Zuschlag regieren in ihrer ersten Amtszeit und standen den Erwachsenen bei der Prunksitzung in nichts nach.

Es gab ein buntes Programm, Gardetänze, eine Kindergarde, trainiert von Sabrina Luck, Sketche, Lieder, Schunkelrunden und eine große Polonaise. Seit Oktober probten 30 Kinder unter der Leitung von Martina Stahl und Elvira Kraft ihren großen Auftritt.

„Nachwuchssorgen haben wir nicht“, erzählt Martina Stahl stolz. Die Kinder kommen nicht nur aus Escherode, sondern auch aus den umliegenden Ortschaften, um mit dem ECV Karneval zu feiern.

Genau wie bei den Erwachsenen stand auch der Kinderkarneval in diesem Jahr unter dem Motto Berufe, der Elferrat hatte sich passend verkleidet und auch im Publikum fanden sich viele kleine Polizisten, Kapitäne, Cowboys, Ärzte und Prinzessinnen.